

Minister of
Innovation, Science and
Economic Development



Ministre de
l'Innovation, des Sciences et du
Développement économique



Congratulations to the City of Terrace for their work on improving and expanding George Little Park, a project that was supported by the Canada 150 Community Infrastructure Program.

Félicitations à la Ville de Terrace pour ses travaux d'amélioration et d'agrandissement du parc George Little, un projet qui a été financé dans le cadre du Programme d'infrastructure communautaire de Canada 150.

This program, which is part of the Canada 150 Fund, was established by the Government of Canada to mark the 150th anniversary of Confederation. It supports projects that enhance community development, celebrate our heritage, and improve the quality of life of all Canadians.

Ce programme, qui fait partie du Fonds Canada 150, a été élaboré par le gouvernement du Canada à l'occasion du 150^e anniversaire de la Confédération. Il appuie des projets qui aident à développer nos collectivités, à célébrer notre patrimoine et à améliorer la qualité de vie de l'ensemble de la population canadienne.

Parks are more than just green spaces. They are places that bring people together in the spirit of recreation, exercise and relaxation. By improving the infrastructure of the park, the City of Terrace is ensuring that this park remains a key feature in the community for years to come.

Les parcs sont plus que de simples espaces verts. Ils sont des endroits qui rassemblent les gens dans l'esprit du loisir, de l'exercice et de la relaxation. En améliorant l'infrastructure du parc, la Ville de Terrace fait en sorte que celui-ci demeurera une attraction importante dans la collectivité pendant de nombreuses années à venir.

I want to thank all of those who worked on this project for their commitment to creating a stronger community.

Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont travaillé sur ce projet pour leur engagement à créer une collectivité plus forte.

The Honourable / L'honorable Navdeep Bains
August / Août 2017